

### Bloavez mad !

#### Le mot de la présidente

Je souhaite, au nom des membres du Conseil d'Administration et en mon nom personnel, vous adresser mes vœux les plus sincères pour cette nouvelle année ! Que 2026 soit porteuse de projets, de rencontres et de moments de partage autour de notre association qui contribue à faire rayonner notre territoire.

Grâce à celles et ceux qui œuvrent avec nous à la valorisation du patrimoine, nous poursuivons cette belle aventure collective au service de la mémoire, de la transmission et de l'animation locale.

Je vous donne d'ores et déjà rendez-vous pour notre assemblée générale, un temps important de bilan, d'échanges et de perspectives. Votre présence y sera précieuse.

Chaleureusement vôtre,

Corinne VOLA

### L'Assemblée générale de Kastell Kozh

N'oubliez pas l'Assemblée Générale de Kastell Kozh qui aura lieu le **vendredi 6 février 2026 à 18h30 à la salle Ty ar vro Pourleth** de Guémené. Au programme, le bilan de l'année écoulée puis les perspectives et projets de 2026.

*Vendredi 06 février à 18h30  
Salle Ty Ar Vro Pourleth - 6 rue Jean Feuillet à Guémené-sur-Scorff*

### Nouvelle année pour le musée !

Dès **mardi 6 janvier**, l'entrée aux Bains de la Reine est de **3€/adulte**.

Comme la reine Isabeau de Bavière en 1410, nous vous offrons un système d'abonnement individuel pour accéder aux étuves à un tarif préférentiel : 1 entrée gratuite au bout de 4 visites !

### Retour sur l'année 2025

Les prestations musicales constituent sans doute les temps forts de l'année, avec l'accueil au mois de mai des troupes pétillantes Arcambole et Caminaire, ainsi que l'ensemble Fantaisie aux Journées européennes du Patrimoine qui nous a permis d'opérer un record de fréquentation sur cet événement.

Autre très belle surprise de cette année, les visites archéologiques de Jean-Paul et Nicole ont rencontré un grand succès.

Durant la fête de l'andouille, le format des deux visites courtes « Le château de Guémené» suivie de « L'hygiène au Moyen Âge » fut également une franche réussite.

Les estivales quant à elles, méritent sans doute à l'avenir davantage d'événements participatifs et familiaux. Du rafraîchissement est donc à prévoir pour l'été 2026 !

Nous remercions enfin nos conférenciers pour leurs prestations de grande qualité, qui nous ouvrent chaque année la fenêtre sur une histoire plus générale de la Bretagne.

Presque bouclée, la programmation 2026 vous promet de nouvelles découvertes inédites du patrimoine et de l'histoire, de Guémené aux marges de Bretagne.

Grâce à un travail rigoureux mené sur les archives départementales, l'équipe vous fera notamment découvrir en exclusivité une affaire judiciaire croustillante menée à Guémené à la toute fin du 18e siècle.



Caminaire, église de Locmalo, mai 2025